

KW 6 – Auftritt der Zirkus-AG

Am Donnerstag, 25.1.2024, fand nach einem halben Jahr Übungszeit die Aufführung der Zirkus-AG statt. Vor voll besetzten Rängen begeisterten die Viertklässler des Zirkus Bonboni alle Zuschauer.



Foto: M. Kircher

Schnell, mutig, beweglich, lustig und geschickt wurden die Darbietungen bei abwechslungsreicher Musik in die „Manege“ gebracht.

Danke an alle Artisten und den Zirkusdirektor für die tolle Aufführung!

Vielen Dank an Andrea Johann für die wieder einmal toll geleitete Zirkus-AG und die Begeisterung, die sie bei den Kindern geweckt hat!

Manuela Kircher, Rektorin